
２００９年札幌北高同窓会総会実行委員会 第５回運営委員会議事録 

 

日 時  2009 年 3月 22 日(日) 午後 1時～4時 

場 所  ノースエイム 中会議室 

出席者  委員長 小林  副委員長 佐々木、扇谷 

総務部 藤田、受川、渡辺、高田、中藪  広告部 土田、山崎、小泉、佐藤絵理 

会券部 田中、村山  会場企画部 相沢  編集部 柴田 

 

１ 総会決起大会について 

・ 案内状及びしおりの内容確認・校正 

・ 幹事である30期を除きの招待者は50名程になる予定。当日出席の30期実行委員は各々ターゲ

ットとなる期幹事に挨拶に行き、実際に窓口となるキーマンの名前・連絡先（電話番号）等

を聞き出す重要任務がある。当日来られなかった期幹事には電話にて確認する。 

・ ４／３までに各部にて当日の 30 期出席者の集約をする。なお、会費は運営費用より支出。 

・ 案内状返信はがきから当日の招待者名簿を作成し（総務部担当）、会券部・広告部へも連絡す

る。 

・ 招待者全員分の名札を作成し、当日受付時にお渡しする。 

・ 広告部で用意する広告依頼文書は、封筒に入れ座席にセッティングする。 

 

２ 編集部より 

・ 柴田部長が札幌市外への転勤となることから、部長は現在副部長である畑沢さんへ交代する

旨報告。 

・ 柴田部長が担当している現役支援事業は、山崎広告部副部長へ引き継いだ。 

・ 現役支援事業は、現在のところ北高からの連絡待ち状態である。講師は30期から選出するこ

とで予定している。 

 

３ 広告部より 

・ 「東京楡の会」との連携の部活広告募集の進行状況を報告。 

・ 複数部の掛け持ちした場合であっても、費用負担を 1口分とする方向で検討中。 

・ 帰宅部生にも広告に参加してもらう工夫を考案中。 

・ 広告依頼文書発送に山崎副部長のＳＴＰスタッフの方にもお手伝いいただく予定。 

 

４ 会券部より 

・ 本日の会券袋詰め作業の手順説明。会券封筒入れ３０００部作成し、各期配布ごと束ねる 

 

５ 会場企画部より 

・ ３月21日会場企画部にて部会開催。東京楡の会より木明さんが参加。 

・ 本日Ｋｉｔａｒａでの北高合唱部定期演奏会への取材を部長他で実施している。 

・ ６月20日の「東京楡の会総会」へは、ビデオ撮影隊を派遣する予定。 

・ 同窓会総会での当番期の座席は昨年同様用意する。 

・ 当日司会は元ＫＢＣの川端さん他に依頼。 

・ 当日の企画として「東京楡の会」ビデオレター、沢氏の公演ビデオ（エージェントからの了



解が得られれば）、ＢＧＭとしてステージで音楽を流す、ロビーパネル展示（行灯行列・制服

変遷史）等々が候補に挙がっている。 

 

６ 総務部より 

・ ３月７日の総務部会にて、今年度同窓会総会予算案収支について議題となる。広告収入・会

券収入が予算を下回った場合に備えて具体的な対策を組む必要があるのではないか。予算管

理担当を中藪さんとした。 

・ 現時点では、会券収入や広告収入が正確に予想できないため、大筋が分かる６月下旬～７月

上旬に再度検討する。最終的に不足しそうな場合は 30 期で寄付などにより対応することも含

めて検討していく。 

 

７ 次回の運営委員会の日程 

・ ４月１８日（土） １４：００～ ノースエイム 研修室にて 

 

以上 


